

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO



1er. Apellido Hernández		2do. Apellido Herrera		Nombre Leonardo
Edad 56	Año de su graduación: 1992	Año de ingreso a la sociedad: 2003		Categoría de miembro de la sociedad: Numerario
Categoría docente y/o investig. Profesor Asistente		Grado científico Máster en Enfermedades Infecciosas	Especialidad y grado 1er Grado en MGI 1er y 2do grados en Oncología	
Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Presidente del Capítulo de la Sociedad Cubana de Oncología, Radioterapia y Medicina Nuclear, Provincia Camagüey. ▪ Coordinador de la Especialidad de Oncología en la provincia. ▪ Profesor Principal en la rotación de Mastología y Diplomado de Oncología. ▪ Director del Hospital Provincial Docente de Oncología “María Curie”. 				
Integración Revolucionaria: CDR, MTT, CTC, PCC, ACRC				
Reconocimientos académicos, científicos y profesionales recibidos: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Distinción Manuel Fajardo Rivero. ▪ Distinción por la Educación Cubana. ▪ Distinción al trabajo internacionalista. ▪ Reconocimiento al Mejor Cuadro de Salud en el 2023. 				
Número de publicaciones científicas:		Número de presentaciones en eventos:		Otra producción científica

3

3

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:

No

Centro de trabajo actual: Hospital Provincial Docente de Oncología "María Curie". Camagüey.**Breve síntesis biográfica:**

El **Dr. Leonardo Hernández Herrera** es Especialista de I Grado en Medicina General Integral y de I y II grados en Oncología, Profesor Asistente y Máster en Enfermedades Infecciosas. Posee una experiencia y trayectoria laboral de 32 años.

Se graduó como médico en el año 1992 en la Filial de Ciencias Médicas de Nuevitas, y cumplió su servicio social por 2 años en el municipio Carlos Manuel de Céspedes, en el policlínico TTE Tomas Rojas, en el local adaptado # 30, poblado de Yaguarama Virgen, vinculado directamente en el trabajo del médico y la enfermera de la familia, alcanzando resultados positivos, como el haber resultado electo Vanguardia Municipal, Provincial y Nacional durante los años 1994, 1995, 1996 y 1997.

En 1997 alcanzó el título de Especialista en MGI y comenzó a atender el Programa de cáncer del municipio Céspedes, desde su nuevo consultorio, en un área de difícil acceso, contigente donde permaneció por el término de 1 año.

En este mismo año, por indicación del Primer Secretario del Partido en el municipio y el Secretario del Partido del Policlínico, por los méritos alcanzados y sus condiciones como revolucionario y militante, le asignaron la tarea de dirigir el Policlínico, cargo que ocupó hasta noviembre del año 1999, obteniendo resultados satisfactorios que incluyó el cero de mortalidad infantil del año 1998.

En 1998 se le otorgó el Premio Especial del Ministro, siendo el único médico de la Atención Primaria de Salud de la Provincia en ostentar esta condición. Durante este período lo seleccionaron para el proceso de crecimiento para el PCC, cumpliendo con la dualidad de militancia

(UJC y PCC).

En el año 1999 le fue otorgada la especialidad de Oncología, la que culminó en el año 2003, momento en que fue entrevistado por la dirección del Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología y el PCC, solicitando su disposición para acumplir misión internacionalista en la hermana República Popular de Venezuela, respondiendo al llamado del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y del Comandante Hugo Rafael Chaves Frías.

Permaneció en este país por 5 años, durante los cuales asumió varias responsabilidades, tales como: Coordinador del Hospital "Simón Bolívar", durante 2 años; Jefe del Grupo de Trabajo del PCC y Coordinador en el Estado Monagas. Estuvo al frente además, de la construcción de los CDI.

Concluída la misión, en abril de 2009, se reincorporó a trabajar en el Hospital Provincial Docente de Oncología "María Curie" de Camagüey, como médico del servicio de Mastología, llevando la responsabilidad de Jefe de los Servicios Quirúrgicos del Hospital.

En el año 2010 cursó la Escuela Provincial del Partido y asumió la dirección del Hospital Oncológico. Por los resultados alcanzados, el PCC y el Gobierno Provincial proponen movimiento de cuadro. En el 2013 es nombrado Vicedirector de Asistencia Médica en la provincia, tarea que desarrolló hasta el 2015, año en que regresa al Grupo de Trabajo de Mastología del hospital "María Curie".

Fue seleccionado mejor trabajador a nivel de hospital en dos ocasiones. Se ha desempeñado como Presidente del Capítulo Provincial de la Sociedad Cubana de Oncología, Radioterapia y Medicina Nuclear desde el año 2017; y como Coordinador del Diplomado Provincial de Mastología por 7 años consecutivos. Se mantiene activo en la asistencia médica y contribuyendo con la formación de alumnos de pre y posgrado.

Actualmente recibió la Distinción "Manuel Fajardo Rivero", por más de

25 años de servicio ininterrumpidos a la Salud; la Distinción por la Educación Cubana, y un Reconocimiento al Mejor Cuadro de Salud. Posee 3 publicaciones científicas y 3 presentaciones en eventos.